
広島大学校友会理事会 議事要録 

日 時 2025年6月16日(月) 16:05～16:55 

場 所 東千田キャンパス 東千田校舎A棟501・ZOOM（WEB会議） 

出 席 者 越智会長，浅原顧問，部谷特別顧問，宮迫特別顧問，山根副会長，冨田副会長，原田副会長， 

羽山監事，下田監事，桂常任理事，水田常任理事，津賀常任理事，田中理事，出本理事，石津理事，

今井理事，丸山（恭）理事，吉中理事，森理事，島田理事，東理事，野田理事 

Zoom出席者 石通理事，荒本理事，信末理事，丸山（博）理事，倉本理事，山田理事，黒田理事，土肥理事，松

見理事外 委任状25件 

(陪席者)   畑尾室長，中家主幹，木本専門員，松田主査，山崎主査，内城室員 

（議 事） 

１ 役員の交替等について ····································································· 別紙1 

（会長提案・説明） 

副会長1名，理事9名，幹事2名の交替等について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

（主な意見） 

【田中理事】広島高等学校同窓会会長の後任は決まっているか。 

【校友会】後任については，広島高等学校同窓会にも相談して，現在検討していただいているところである。 

２ 支部の認定について ······································································· 別紙2 

（会長提案・校友会事務局説明） 

「広島大学校友会ネパール・チャプター」を校友会の支部に認定することについて提案があり， 審議の結果，

原案のとおり承認した。 

３ 会則の会正について ······································································· 別紙3 

（会長提案・校友会事務局説明） 

議事2の承認に伴う会則の改正について提案があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

４ 2024年度決算報告について ································································· 別紙4 

（会長提案・校友会事務局説明） 

2024年度の収支報告書及び事業報告書について説明後，決算報告について，羽山監事から，適法・適正に

処理されていた旨監査報告があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

５ 2025年度収支予算（案）及び事業計画（案）について ········································· 別紙5 

（会長提案・校友会事務局説明） 

2025年度収支予算案の考え方，収支予算案及び事業計画案について説明があり，審議の結果，原案のとお

り承認した。 

６ 第19回ホームカミングデーについて ························································ 別紙6 

（会長提案・校友会事務局説明） 

   第19回広島大学ホームカミングデーについて，11月1日(土)に開催することとし，審議の結果，原案の

とおり承認した。なお，具体的なプランについては幹事会で検討を進めたうえで，10月開催予定の理事会で

報告することとした。 



  （主な意見） 

【田中理事】講演者に林真理子さんを選ばれた理由は何か。 

【越智会長】作家としての知名度，講演での集客力等に期待してお声がけした。 

 

７ 広島大学校友会の今後の取り組みについて ················································· 別紙7 

 （会長提案・校友会事務局説明） 

  校友会の今後の取り組みについて提案があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

   

  （主な意見） 

【田中理事】政府から国立大学への財政支援が厳しくなっている中，校友会として政府に対して学生支援の

在り方の提言ができないか。 

【越智会長】政府への提言は，大学が国立大学協会を通じて行っており，校友会が提言をするというよりも，

役員個人のネットワークを活かし，政治家の方に現状を伝えていただくことが重要と考える。 

【越智会長】首都圏で就職活動をしたいという学生のための支援として，シャワー無料サービスを始めてい

る。学生への支援は校友会の重要な事業であるので，今後も学生の要望にできるだけ答えていきたい。 

【水田常任理事】尚志会では，若い世代の個人情報収集に苦労している。校友会との名簿管理の一元化につ

いては，個人情報についてクリアすべき問題もあるが前向きに検討したい。特に教員になった卒業生の情

報を共有いただけると，対応がしやすい。 

【越智会長】卒業生の個人情報については，まずは各部局で収集に努めることが大事である。 

【越智会長】クラブオフ導入による影響か，入会率が少しずつ上がってきている。割引率の高い会員特典も

あるので，もっとメリットを伝えていくことが重要である。未加入の方への周知にご協力いただきたい。 

 

（報 告） 

１ 入会状況について ········································································· 資料1 

  （校友会事務局報告） 

2025年5月1日現在の個人会員数(33,014名)及び2025年10月23日現在の団体会員数(90団体)について

報告があった。 

 

【越智会長】各学部がそれぞれの特徴を活かした運営をしていくことが大切である。その成果の積み上げが，

学部への入学，そして校友会入会へのきっかけとなるのではないか。 

【山根副会長】広島大学は，複数の旧制大学が統合されてできた経緯があり，卒業生も少なかったため，か

つては全体をまとめる同窓会が存在しなかった。そうした中，統合の理念のもと，学部横断型の校友会が

設立され，今では登録団体含め，卒業生・教職員・学生が一体となる仕組みが整ってきている。 

【越智会長】一体感を持って進んでいくことが大切である。 

 

２ 広島大学校友会の会員特典について ························································· 資料2 

  （校友会事務局報告） 

      校友会の会員特典について，広島空港サポーターズクラブ及び広島県立美術館団体会員割引を，新たな 

特典として導入した旨報告があった。 

    

 

         以上 


